



Après l'élimination des Lions indomptables du Cameroun en huitièmes de finale de la Coupe d'Afrique des Nations 2023 par les Super Eagles du Nigeria, les joueurs sont rentrés chez eux au Cameroun. Cependant, un homme a été laissé pour compte à Abidjan : Ngando Pickett, l'emblématique supporter de l'équipe.

Âgé de 72 ans, Ngando Pickett est connu pour son amour indéfectible envers son pays et son équipe nationale. Plusieurs jours après la défaite, il a lancé un SOS dans une vidéo sur les réseaux sociaux, demandant de l'aide pour pouvoir rentrer chez lui. Il a expliqué que la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) était déjà rentrée au pays, laissant ainsi les supporters abandonnés à Abidjan.

Dans la vidéo, Ngando Pickett a précisé qu'il avait besoin de 1 400 000 FCFA (environ 2 140 euros) pour pouvoir acheter un billet d'avion et rentrer à Yaoundé. Il a insisté sur la souffrance qu'il vivait à Abidjan et a lancé un appel à la solidarité pour obtenir les fonds nécessaires.

Touché par cette situation, un jeune influenceur ivoirien du nom de Klikansosso de Bouaké a rapidement réagi. Avec le soutien de l'entreprise minière ivoirienne Africa Mine, il a mobilisé la somme demandée en quelques heures seulement. Grâce à cette généreuse contribution, Ngando Pickett pourra enfin retrouver son pays et sa famille.

Ngando Pickett, qui a consacré une grande partie de sa vie à encourager son équipe, a reçu une assistance précieuse qui lui permettra de rentrer chez lui. Il pourra ainsi reprendre sa vie normale et continuer à soutenir les Lions indomptables avec sa passion et son dévouement habituels.